
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Jägersburg 
vom 29.06.2022

Top 4 Wegeinstandsetzung vom Senioren-Fitness-Platz bis zum Hotel Peters 
am Brückweiher

Der Ortsvorsteher berichtet, dass seit 3 Jahren kein Pfennig in die 
Wegeinstandsetzung geflossen sei. Wenigstens dort müsse jetzt etwas gemacht 
werden. Wenn man dann jedes Jahr die Instandsetzung ein Stückchen weiterführe, 
dann sei man in ein paar Jahren durch. 
Momentan funktioniere dies nicht, da Herr Willig von der Grünflächenabteilung in 
Urlaub sei, und eine Tiefbau-Abteilung gäbe es momentan nicht.
Auch diesen Tagesordnungspunkt werde man in die nächste Sitzung verschieben. 


